



16.04.99

En sede de la Concertación en la capital

## **LAGOS INSCRIBIÓ SU CANDIDATURA PARA LAS PRIMARIAS DEL 30 DE MAYO.**

*\*Llamó a todos los chilenos con vocación democrática a votar en las próximas elecciones de la Concertación y agradeció a todos quienes lo apoyan para que sea el primer presidente de siglo XXI.*

El candidato presidencial del bloque PS-PPD-PRSD, Ricardo Lagos Escobar, inscribió esta mañana su candidatura para las elecciones primarias de la Concertación el próximo 30 de mayo, en un sencillo acto realizado en la sede del conglomerado, de calle Londres 57.

Hasta ese lugar, donde se instaló un escenario en el frontis, Lagos llegó acompañado de los presidentes de los partidos que lo apoyan, Ricardo Nuñez (PS), Sergio Bitar (PPD) y Anselmo Sule (PRSD), además de premios nacionales y diversas personalidades del mundo artístico e intelectuales.

Entre ellos se encontraban los premios nacionales Eric Goles, María Teresa Ruíz, Leopoldo Castedo y Enrique Tirapegui; los empresarios Andrés Bianchi, Daniel Albarrán y Blas Tomic; los escritores Antonio Skármeta y Raúl Zurita; pintores como Carmen Barros, Samy Benmayor y Bororo; los actores Nisim Sharim, Delfina Guzmán, Coca Guazini, Anita Klesky, Julio Jung, Patricia Rivadeneria, Schlomit Baytelmann, Malucha Pinto y Peggy Cordero; el líder evangélico Juan José Pinto y parlametarios como Enrique Silva Cimma, Fanny Pollarolo y Guido Girardi.

Luego de oficializar su candidatura, Ricardo Lagos dijo a los presentes que "hoy no sólo he cumplido con un trámite para inscribirme como candidato, hoy he reafirmado mi fe en los principios que hicieron posible la Concertación. Hemos ratificado nuestra convicción que esta alianza política es la única capaz de dar gobierno, estabilidad y progreso a Chile."

Lagos dijo estar convencido de que ningún otro sector político de Chile y ninguna otra coalición de bloques puede asegurar para Chile días mejores. "La Concertación surgió en los momentos oscuros de nuestra historia como un compromiso ético y moral de respeto a los derechos del hombre, de decir no a la tortura y sí a la vida", expresó Lagos.

El candidato presidencial dijo que después de 10 años en el gobierno la Concertación ha sido capaz de conducir la transición y hoy es otro país. "Al aceptar esta candidatura reafirmo mi compromiso en lo que hemos hecho y

en el desafío que tenemos hacia adelante. Hago un reconocimiento a los miles y miles de independientes que nos están acompañando, a los premios nacionales, las figuras de relevancia moral e intelectual, a los empresarios, a los que encarnan lo mejor de Chile, porque mi gobierno será el que pondrá la cultura en el primer plano de las tareas que Chile tiene que enfrentar en el próximo milenio".

Lagos manifestó su deseo de hacer de esto una fiesta, "en que cada chileno ocupe un rol y un espacio, donde todos están llamados a participar el próximo 30 de mayo en las elecciones primarias, sobre todo quienes lucharon por recuperar la libertad".

Al finalizar, el candidato aprovechó la ocasión de agradecer a todos y en especial a sus más cercanos. "Quiero agradecer en estos momentos a los míos, a mi familia y a mi mujer. Con decisión y con empuje caminaremos para que mañana sea otro Chile".

Por otra parte, algunos de los presentes adelantaron una opinión de Ricardo Lagos como primer presidente de Chile en el siglo XXI. Eric Goles, premio nacional de Ciencias Exactas 1993, dijo: "Lagos sería un gran estadista, una gran oportunidad de entrar al siglo XXI. El significa reconstituir el tejido profundo del país, es decir, hacer futuro a partir de una historia".

Jorge Coulón, de Inti Illimani expresó: "Chile tiene una gran oportunidad con Lagos que no debiera desperdiciar. Creo que liderazgos como éste nos dan un perspectiva de futuro. Él es un hombre de cultura".

Asimismo, el escritor y cineasta Antonio Skármeta opinó: "(Lagos) es una figura exacta y precisa para una coyuntura como la chilena. Es poseedor de un liderazgo claro y un sentimiento grande de unidad moderna para satisfacer las necesidades del empresariado y que es lo suficientemente sensible para hacerse cargo de los problemas de los trabajadores y de la cultura. Nunca la historia había dado a un político una alternativa tan clara. Es casi un movimiento natural la adhesión que se está produciendo".

Posteriormente, Ricardo Lagos se retiró caminando hacia el sector de Alameda con el Paseo Ahumada, donde lo esperaban gran cantidad de adherentes y simpatizantes, y cientos de transeúntes que se sumaron a la celebración.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**